
 

 

 

第３回 滝沢中央スマートインターチェンジ地区協議会【要旨】 

 

１ 日時及び場所 

(1) 日時 令和２年１０月２日（金） 午後２時開会 

(2) 場所 滝沢ふるさと交流館 大ホール 

(3) 出席者等 

出席委員数１１名（うち代理出席１名）  欠席委員２名 

役職 団体名 職 名 出 欠 

会長 滝沢市 市長 出席 

委員 

国土交通省東北地方整備局 
道路部道路計画第二課長 出席（代理） 

岩手河川国道事務所長 出席 

東日本高速道路株式会社東北支社 

総合企画部総合企画課長 出席 

管理事業部管理事業統括課長 出席 

盛岡管理事務所長 出席 

岩手県 
県土整備部道路建設課総括課長 欠席 

盛岡広域振興局土木部長 出席 

岩手県 警察本部交通部交通規制課長 欠席 

盛岡市 建設部長 出席 

滝沢市自治会連合会 会長 出席 

滝沢市商工会 会長 出席 

新岩手農業協同組合 代表理事組合長 出席 

 

２ 議事 

【議案第 1号】滝沢中央スマートインターチェンジ地区協議会規約の一部改正について 

[質問・意見：なし] [結果：原案のとおり可決] 

 

３ 協議事項 

【報告】滝沢中央スマートインターチェンジの整備効果及び利用促進について 

[意見] 現在スマートインターチェンジの利用促進方策が全国的に規約変更されていて重要な

事項とされていることから、引き続き情報発信を行い利用促進に努めていただきたい。

また、整備効果として企業の利用状況や意見を発信してはどうか。さらに、滝沢市には

チャグチャグ馬コ等様々な観光イベントがあるので、関係課と連携して観光の面で利用

促進を行うのも良いのでは。 

[回答]利用促進については市の広報などを利用して情報発信していきたいと考えている。企業



の意見も広報などで広く市民に伝えていきたい。また、観光による利用促進については

関係課と連携し実現させていきたい。 

 

[意見]スマートインターチェンジが整備され企業も便利になったと思う。この整備に伴い今後

は企業誘致も変わってくると思うので期待したい。また、スマートインターチェンジ沿

いにあるスイカのガスタンクについて、観光効果があると思うので活用してはどうか。 

[回答]スマートインターチェンジ周辺が市街化調整区域かつ農業振興地域であることから解決

しなければならない課題がいくつかあるが、市でも企業の振興や開発については必要で

あると捉えているので今後検討していきたい。また、スイカのガスタンクの観光効果に

ついても関係機関と意見交換しながら検討していきたい。 

 

[結果：原案のとおり可決] 

 

４ その他 

 [質問・意見：なし]  


